

Casillero del Diablo

PUBLICA ENTREVISTA EXCLUSIVA CON PEDRO PASCAL, SU NUEVO EMBAJADOR.

El nuevo embajador de Casillero del Diablo y estrella de su próxima campaña global, Pedro Pascal, se sentó a responder una serie de preguntas para que sus fans lo conozcan mejor.

El actor chileno-estadounidense visitó Santiago de Chile para filmar la más reciente producción de la marca de vinos, parte de su campaña The Wine Legend, y dar vida a un nuevo y misterioso personaje lleno de excentricidades.

Mientras estuvo en Santiago, Pascal demostró ser una persona entretenida

y cercana tanto dentro como fuera del set, respondiendo una rápida ronda de preguntas junto a Casillero del Diablo, donde nos reveló parte de su infancia, cómo ha vivido durante la pandemia, entre otras anécdotas de su vida.

Pascal es famoso por sus interpretaciones en una gran cantidad de películas y series de éxito mundial, tales como The Mandalorian, Wonder Woman 1984, Narcos y Game of Thrones.

Visita thewinelegend.com y ve el Q&A con Pedro Pascal.

